

AVIS AUX PERSONNES EN ÂGE D'AVS

LA PROCHAINE SEANCE DE LA COMMISSION DES AÎNES
AURA LIEU LE

Mercredi 4 mai 2022 à 14h15
à l'aula de l'école des Boudines

10, rue des Boudines, 1217 Meyrin

"Manger, c'est politique"

Construire un système alimentaire soutenable est un impératif public. C'est aussi l'espoir de nombreux porteurs et porteuses d'initiatives qui bourgeonnent en Suisse romande, et notamment à Meyrin, dans l'écoquartier des Vergers. Les Artisans de la transition avec l'organisation Uniterre se sont unis pour faire connaître ces initiatives, les relier entre elles et avec le grand public, les mangeurs, dans l'espoir de promouvoir l'éclosion de nombreux circuits courts alimentaires collectifs.

Comme outil de promotion, ces acteurs ont réalisé un court métrage de 35 minutes, qui présente la dynamique alimentaire à Meyrin, qui a construit le premier agroécoquartier de Suisse, les Vergers, dans lequel ont émergé plusieurs circuits courts alimentaires collectifs. Le film évoque leurs divers maillons : fermes, ateliers de transformation artisanaux, supermarché participatif paysan, auberge participative et restauration collective publique et la façon dont ils travaillent ensemble.

A l'issue de cette projection, vous pourrez poser vos questions aux acteurs de la transition qui seront invités à cette occasion.

**Construire
ensemble
des circuits courts
alimentaires !**



Visitez notre site Internet : www.meyrin.ch/aines

Je m'inscris pour la **commission des aînés** du

Mercredi 4 mai 2022 à 14h15

Nom : Prénom :

Adresse : Tél.

A retourner à la mairie de Meyrin jusqu'au **20 avril 2022**, service des aînés, rue des Boudines 2, CP 367, 1217 Meyrin 1 ou par e-mail : aines@meyrin.ch